



三本の苗木の根を深く広く この夏休みに「自主・実践」

校長 三角 浩 司

1学期の学習や活動が終わり、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みになります。保護者の皆様、地域の皆様がたくさんのご支援とご協力により、安全で充実した教育活動を行うことができました。心より感謝申し上げます。

4月の始業式では、「今年も笑顔いっぱいの柏崎小学校になるようにみんなががんばりたいこと」として、「みんなで夢をもって、【やる気】…勉強・運動・活動やお手伝いも自分から。【根気】…勉強も運動も最後まであきらめず、ねばり強く。【勇気】…みんな仲良く困っている人がいたら助け合い、いじめや間違ったことがあったら正しく教え合うこと、三本の苗木を大切に本気で取り組んでいきましょう。」と話しました。

この1学期、子どもたちは、授業だけではなく、運動会をはじめ行事や校外活動でも三本の苗木を意識してよく頑張りました。それは、先週行われた5年生の宿泊学習の様子からも見る事ができました。声を掛け合い協力して活動している姿、仲間のことを考えて準備してあげている姿、手をつなぎ輪になってフォークダンスをしている子どもたちの笑顔からです。子どもたちの力と成長を感じました。1学期をとおして、どの学年の子どもたちの苗木も、茎が太くなったり、葉を茂らせたり、花をつけたりするなど、成長しています。

この夏休み、子どもたちは32日間を家庭・地域で過ごします。サマーフェスタや学習会、キャンプなどの活動やお祭り、プールや愛好会活動、そして、ご家庭で出かけることもあると思います。太陽のエネルギーをいっぱい浴び、夏休みだからできる家庭・地域での触れ合いの中で、三つの苗木の根っこをさらに深く広く張らせ、その根が子どもたちのこれからを支えてくれるものと思います。

夏休み後に、たくましく成長した柏っ子と笑顔で会えることを楽しみにしております。2学期も、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



<夏休みに自主・実践> 自分のことを自分で! みんなの笑顔につなげよう!

終業式で、校訓の「自主・実践」にむけて、夏休みに挑戦して欲しいこととお話しました。

※「自分のことを自分でやってみましょう!」

・早寝早起き ・勉強・読書 ・運動(プールやラジオ体操なども)

※「家族や地域のみなさんの笑顔につながることをしてみましょう!」

・お手伝い ・あいさつ(家族にも、そしていろいろな機会に地域の皆さんにも)

※そのために、事故などの無いように、自分の命・体を守ること・正しく過ごすこと

子どもたちが頑張れるように、励ましや見守りをお願いいたします。

